



Pièces	3 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	7426148
Prix	1 560 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Californie 4P en étage élevé dans une prestigieuse résidence sécurisée bénéficiant d'une vue féérique sur les îles de Lérins et la baie de Cannes. Il se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine us équipée, une chambre de Maître et sa salle de bain en suite/ placards le tout donnant sur une belle terrasse sud de 23m². Deux autres chambres, une salle de douche, 3 toilettes. une loggia qui sert de coin bureau. Magnifique piscine Une cave, un garage Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Cannes California 4P high floor in a prestigious secure residence enjoying a magical view of the islands of Lérins and the bay of Cannes. It consists of an entrance, a living room with kitchen, a master bedroom and its bathroom in suite/ closets all overlooking a beautiful south terrace of 23m². Two other bedrooms, a shower room, 3 toilets. a loggia that serves as an office corner. Beautiful pool A cellar, a garage

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr